



Éxito del Congreso de la IBA (Internacional bar Association) en Madrid

Fue inaugurado el pasado 4 de octubre por su Majestad don Juan Carlos y durante toda la semana el Congreso acogió en el Palacio Municipal de Congresos a más de 5000 abogados venidos de todas las partes del mundo.

Al margen de las conferencias y ponencias que sobre distintos temas se trataron en el auditorio, una buena parte de los despachos organizaron actividades paralelas de tipo lúdico social para compartir espacio con los medios, sus clientes y otros compañeros de profesión. Muchos de ellos eligieron marcos incomparables para celebrar sus actos, desde el Museo Reina Sofía, pasando por el Museo Thiseem Bornemiza, o el restaurante Lost 39. En este sentido, el Presidente de la IB Fernando Peláez Pier ha mostrado sentirse muy satisfecho por el desarrollo del Congreso, tanto en el aspecto puramente profesional como en el lúdico.

El próximo Congreso de la Asociación será en Vancouver, en el año 2010.

...